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答 弁 者 所要時間

① 市 長 50分

16番 関 係 部 長

稲 葉 里 子 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 関 係 部 長

② 市 長 60分

5番 関 係 部 長

沼 田 育 男 教 育 長

一問一答方式 関 係 部 長

市 長

関 係 部 長

③ ① 現状について 関 係 部 長 40分

4番 ② 今後の取組について

関 晴 美 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 関 係 部 長

④ ① 現状について 関 係 部 長 40分

1番 ② 今後について

伊 藤 英 雄 ① 現状について 関 係 部 長

一問一答方式 ② 今後について

2 保健福祉行政について (1) 訪問医療・介護の支援について

1

2

(1)

パブリックコメントについて(1)

総務行政について

企画財務行政について

官民連携ＰＰＰ／ＰＦＩについて

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和７年第１回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

総務行政について1 (1) 自治会の活動について

1 (1)
結城北部の活性化と茨城デスティ
ネーションキャンペーンについて

経済環境行政について

教職員の働き方改革の進捗状況に
ついて

(1)

2

① 介護保険制度について

保健福祉行政について1

現状と今後の取組について①

(2) 高齢者移動支援について

介護保険制度について(1)

現状と今後の取組について

結城南中学校区新設校について

①

①

教育行政について

(2) 結城南中学校区新設校について

⑨
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和７年第１回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑤ ① 現状について 市 長 40分

7番 ② 今後の取組について 関 係 部 長

上 野 豊 ① 現状について 関 係 部 長

一問一答方式 ② 今後の取組について

① 現状について 教 育 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

⑥ 市 長 30分

9番 関 係 部 長

大 里 克 友

一問一答方式

⑦ ① これまでの支援について 市 長 60分

13番 ② 今後の支援について 関 係 部 長

平 陽 子 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後について 関 係 部 長

① これまでの経過について 市 長

② 今後について 関 係 部 長

① 新交付金について 市 長

② 今後の活用について 関 係 部 長

学校体育館の空調整備について教育行政について4

(1) 物価高騰支援について

(1)

1 企画財務行政について

生活保護について2

(1)

保健福祉行政について

(1) 水道の広域連携について都市建設行政について3

保健福祉行政について1 (1)

2

子供の健康格差縮小について

区域指定の活用について都市建設行政について (1)

現状と今後の取組について①(1)
自治体システム標準化とガバメン
トクラウドについて

総務行政について

(1)
小学生のスポーツ活動と中学生の
部活動地域移行について

1

3 教育行政について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和７年第１回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑧ ① 現状について 市 長 40分

18番 ② 今後の取組について 関 係 部 長

平 塚 明 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 本市の取組について 関 係 部 長

③ 今後の国際交流について

④ 外国人観光誘客活動について

⑨ ① 現状について 市 長 60分

10番 ② 今後の動向について 関 係 部 長

土 田 構 治 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の方向性について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

5 都市建設行政について (1) 区画整理事業について

(1)

(2) 消防施設について

市民生活行政について2

(1) 出張所について

デマンドタクシーの導入について(1)

(2) 多文化共生社会について

企画財務行政について

固定資産税及び都市計画税につい
て

4 経済環境行政について (1) 農業振興について

1

3 保健福祉行政について (1) 社会福祉について

1 企画財務行政について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和７年第１回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑩ ① 現在の状況について 関 係 部 長 40分

3番 ② 今後の予定について

永 塚 英 恵 ① 現在の財政状況及び経費の削減について 関 係 部 長

一括質問・一括答弁方式 ② 予算不足の対策について

① 保険税率の引き上げについて 関 係 部 長

② サービスの充実について

① 施設の状況について 関 係 部 長

② 今後について

① 地域包括支援センターについて 関 係 部 長

② 今後の展望について

⑪ (1) 議員定数削減の是非について ① 執行部と議会が求める削減の必要性と効果について 市 長 60分

8番 ① 制度目的及び必要性について 副 市 長

鈴 木 良 雄 ② 費用対効果について 関 係 部 長

一括質問・一括答弁方式 ① 行政の責務と結果について

② 責任の有無と市取得意欲の有無について

(1) 未利用地、遊休地について総務行政について1

2 企画財務行政について (1) 結城市財政について

3 市民生活行政について (1) 国民健康保険について

4 保健福祉行政について

(1) 市立保育所について

(2) 地域包括支援システムについて

(2)
議員行政視察公費負担の是非につ
いて

1

(3)
駅前廃墟ビルの現状と今後につい
て

総務行政について


